



7 Pièces

340 m²

Réf. 217

2 600 000 €

Clamart

Maison à vendre (92140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet ensemble architectural « extraordinaire » est constitué de deux maisons mitoyennes, oeuvres de l'architecte Jacques-Emile Lecaron : la 'Maison d'Acier' construite en 1974, et la 'Maison derrière le miroir' réhabilitée et reliée à sa voisine en 2003. Sur un terrain de 496 m² avec accès privé à la forêt de Meudon par un petit portail au fond du jardin, l'ensemble développe une surface totale de 340 m². Un escalier hélicoïdal, enclouonné dans un tube d'acier laqué rouge, dessert tous les espaces jusqu'au toit-terrasse. La 'Maison d'Acier' se déploie sur deux niveaux. Le 1er étage ...

This 'extraordinary' architectural ensemble consists of two adjoining houses, the work of architect Jacques-Emile Lecaron: the 'Maison d'Acier' built in 1974, and the 'Maison derrière le miroir' renovated and connected to its neighbor in 2003. On a plot of 496 sqm with private access to the Meudon forest via a small gate at the bottom of the garden, the ensemble has a total surface area of 340 sqm. A spiral staircase, enclosed in a red lacquered steel tube, serves all the spaces up to the roof terrace. The 'Maison d'Acier' is spread over two levels. The first floor houses a majestic reception ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

